
 

 

 

 

 点鐘 

ソ ン グ   「我らの生業」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  前川成吉 

幹 事 報 告   幹 事  倉石昌治 

プログラム 

 本日のお客様 

  観光まちづくり協会会長 浅野孝男様 

  第 6分区ガバナー補佐    志田延子様 

  茂原中央ＲＣ       小林宏子様 

 各委員会報告 

  卓話（浅野孝男様） 
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小林様 / 志田ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

本日は第 6分区ガバナー補佐 志田延子様、横芝光

町観光まちづくり協会会長 浅野孝男様をお招きし

ての例会です。 

最近は高齢者による交通事故が多発しており、大き

な社会問題となっておりますが、本日、皆様のお手

元にお配りしておりますのは「高齢者のための安全

チェックリスト」でございます。先程、ある会員か

ら「高齢者とはいくつからだ？」というお話がござ

いましたが、私個人的には 90歳からだと言いまし

た。「じゃあ俺はまだ良いな」と大先輩がおっしゃ

っていました。皆様まだ若いんですが、このチェッ

クによって自分を知ってみるのもいかがでしょう

か。 

それでは後程、志田様、浅野様の卓話を楽しみに聞

かせて頂きたいと思います。 
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①会報受領クラブ 

・佐原ＲＣ 

②ﾊｲﾗｲﾄよねやま vol.218 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      第 6分区ガバナー補佐 志田延子様 

寺嶋ガバナーの下、ガバナー補佐を一年間務める事 

が出来ました。これも皆様のご協力のお陰です。ま

た、28日の第 6分区のゴルフ大会よろしくお願い

致します。 

 

 

 

観光まちづくり協会の歩み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     観光まちづくり協会会長 浅野孝男様 

平成 29年 4月 3日、「横芝光町観光協会」が多くの 

ご賛同とご支援のもと「一般社団法人．横芝光町観

光まちづくり協会」へと生まれ変わりました。これ

までの行政主導の組織から自立して、協会が主体的

に観光振興のまちづくりを目指し、事業を行ってゆ

くものであります。横芝光町が誕生して、現在 12

年目を迎えていますが、これまで旧光町、旧横芝町

では観光振興の方針が環境的.歴史的な相違から、

行政機関.観光協会とも、全町的統一方針による考

え方での事業が進みにくいきらいがあったように感

じていました。そこで新たな価値観のもと、組織形

態や役員構成を斬新的に見直したところでありま

す。また行政主導の協会活動では経済的事業に制約

が生じる場合があります。そして町財政の観点から

予算の縮減策にも鑑み、以前からの法人化に向けた

方針もあり、現在進めている各種観光振興事業をよ

り全町的.積極的に推進しようとするものでありま

す。さらに町経済の活性化をも図る、まちづくり施

策の観点から「一般社団法人.横芝光町観光まちづ

くり協会」と命名し誕生となったわけです。  

 

「坂田城跡梅林保全事業」 

千葉県随一といわれる一千本の坂田梅林を守り育

て、地域の活性化に繋げようという取り組みです。 

昨年刊行されました「地下水」にて「坂田城跡梅林

の梅が世界の梅酒に」というタイトルで紹介をさせ

て頂きましたが、本年度より法人なりした「観光ま

ちづくり協会」は町経済への波及効果も視野に、

「梅酒」だけではなく「各種梅干し」の製造販売を

成功させ、観光まちづくり協会の運営資金としつ

つ、梅農家さんの収入増をも図る試みにチャレンジ

をしております。因みに、今年の梅まつりには一万

人以上の人々が坂田城跡梅林に訪れ、梅農家さんが

販売している「自家製梅干し」はほとんど梅まつり

中に売切れとなってしまいました。また梅まつり期

間中に開催されました、ＪＲ主催の「駅からハイキ

ング」にも町外より電車に乗って大勢の人たちが訪

れ、一瞬町中が一大観光地にでもなったような光景

を見ることができました。おかげさまで街中の飲食

店も随分賑わったと聞いております。こうして多く

の観光来遊客が訪れ、横芝光産の美味しさを味わ

い、お土産には各種野菜や自家製梅干しなどの町内

特産品を買って頂ければと期待をしています。特に

「坂田梅林産の特性梅干し」は横芝光のブランド品

になるかも！と大きな期待をしています。 

 



【横芝駅前情報交流館.ヨリドコロ】 

この「駅前情報交流館」実現の背景というのは平成

29年度中に限り国の地方創生政策の一つとして特

別に予算化されたものです。予算獲得については町

担当課及び千葉大グループの方々の積極的な努力が 

実ったものであります。 

 

駅前情報交流館.ヨリドコロは、町を元気にする

「賑わい拠点」とし、①横芝駅待合機能 ②各種観

光情報案内 ③移住定住.空き家.雇用情報等のワン

ストップ相談窓口 ④駅前マルシェを始め町特産品

販売コーナーと飲食コーナーの設置 ⑤二階多目的

ホールでの各種イベント開催等々、官民一体の取り

組みは横芝光町の活性化に大きな役割を果たすこと

になると思います。 

 

・ロゴについて 

（デザイン：野老朝雄氏） 

点々は 

人がより何処る 

人が集まる 

という意味だそうです。 

・1Ｆ 

 売店…簡単な軽食､飲物 

 情報ラウンジ 

…町の観光ＰＲ､各種運営案内等 

・2Ｆ 多目的スペース（待合所） 

積極的に活用いただきたい。個人は無料。 

貸切りＯＫ（1Ｈ当たり 400円 外部の方は 800円） 

用途は各種、勉強会、イベント等々なんでも使

え、30人ぐらいが適当です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

是非積極的に活用いただければ、駅前もにぎわいま

すし、いろいろな意味で、町の活性化が図れるのか

なあと思っております。 

私達、観光まちづくり協会は、只今紹介させて頂き

ました、梅林保全事業、駅前情報交流館ヨリドコロ

の運営活動を通しまして、多くの町民の方々が「誇

れる我が町、住み続けたい我が町、豊かな我が横芝

光町」と感じられるような街づくりを進めていきた

いと思っております。 

そのためには、ロータリークラブの皆さんをはじめ 

行政機関、議会、商工会、農業振興会他、多くの関

係機関の皆様方と問題意識を共有しながら取り組ん

でいかなければいけないと思っております。 

ロータリークラブの皆さま方には今回この様な機会

をいただきまして誠にありがとうございます。 

私たちの小さな思いをご理解いただきながら、今後

ともご指導ご鞭撻を心よりお願いを申し上げまして

たあいもないお話とさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

向後雅生君・冨一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君 

小林定雄君・石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君 

伊藤元雄君・杉森幹男君・高田一行君・渡邊孝文君 

倉石昌治君・安藤卓造君・上原広嗣君・秋葉英昭君 

   …ガバナー補佐一年間ご苦労様でした 

   浅野様卓話ありがとうございました 

土屋俊夫君 

  …結婚祝いありがとうございます 

志田ガバナー補佐より 

 

本日計    25,000円 

累 計   682,010円 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

例会日 

5月 17日 

会員数 出席 

33 

出席率に
用いる数 ％ 

25 

 

29 86.21 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 5月 28日（月）           カレドニアンゴルフクラブ 

第 2790地区 第 6分区 

ロータリー親睦ゴルフ大会 


